



10. Wie lernen die Kinder das Hockeyspielen?



Die meisten Kinder lernten das Hockeyspielen im Sinne von "Learning-by-Doing" auf der Straße. Die Trainer haben sich meist über YouTube Videos Technik- und Taktikwissen angeeignet. Bei unserer Projektreise mussten wir sehr schmunzeln, als die Kinder bei Freischlägen eine Mauer wie im Fußball bildeten - es hatte ihnen niemand gezeigt oder gesagt und wurde dadurch eine Selbstverständlichkeit. Aus diesem Grund ist die Einführung einer digitalen Lernplattform geplant, die es den Kindern und Jugendlichen sowie auch den

Trainerinnen und Trainern vor Ort ermöglicht, über Kurzvideos und Erklärungen ihre technisch-taktischen Fähigkeiten zu schärfen. Konkret ist geplant, eine Handvoll geeigneter und an die lokalen Umstände angepasste Trainingsübungen vorzuführen, zu filmen und diese Videosequenzen über digitale Medien (z.B. YouTube, Facebook, etc.) zugänglich zu machen. Durch die (überraschend) weite Verbreitung mobiler Endgeräte in Sierra Leone hat diese Maßnahme das Potential, eine skalierbare und kosteneffiziente Lösung für die sportliche Ausbildung der Hockeygemeinschaft vor Ort zu bieten.



Wir leben Hockey! 

Franziska Mlodzian: f.mlodzian@whv-hockey.de

Dominique Paul: dominique.paul@sierraleonehockey.org

Cornelius Heidmann: cornelius.heidmann@sierraleonehockey.org



Westdeutscher
Hockey-Verband e.V.



Wir leben Hockey! 

Franziska Mlodzian: f.mlodzian@whv-hockey.de

Dominique Paul: dominique.paul@sierraleonehockey.org

Cornelius Heidmann: cornelius.heidmann@sierraleonehockey.org